



学校便り きらきら天妃っ子

那覇市立天妃小学校

9月号 令和5年 9月25日
校長 平良 その子

1学期後半がスタートしてから約1ヶ月が過ぎました。この期間、水泳学習、「旧校舎ありがとうの会」、新校舎への引っ越し・片付け、校内授業研究会、入校セレモニー等々、様々な行事や取り組みがあり、まるで何ヶ月も経ったかのような感じがします。

子供達からは、新校舎での生活がスタートしたこともあり、笑顔がたくさん見られます。毎日、とても楽しそうに生き生きと学校生活を送る姿が見られ、新校舎での新たな思いが伝わってきます。

今週28日(木)には、保護者の皆様にも参観していただく「新校舎よろしくねの会」があります。お忙しい中だとは思いますが、ぜひ、来校していただき、新校舎で頑張る子供達の様子をご覧くださいただけたらと思います。

「旧校舎ありがとうの会」

去る9月11日と15日の朝の活動の時間に、「旧校舎ありがとうの会」をオンラインで行いました。

また、「ありがとうの会」の取り組みの一環として、各学級で旧校舎での出来事や思い出などを出し合い、それをイラストにして壁面に描き、旧校舎へ感謝の気持ちを伝えたり、各学級から代表で旧校舎への思いをインタビュー形式で伝えたりしてもらいました。

6年生は、それぞれの委員会で、会の企画・運営、感謝のメッセージ募集・紹介、インタビューの動画撮影、通用門前の花文字でのカウントダウン、天妃小学校の歴史のまとめと掲示などを頑張り、思い出に残る最高の「ありがとうの会」にしてくれました。



天妃っ子のがんばり

- 第15回天文字宙検定 〈4級 星博士ジュニア合格〉6年 金城 翼
- 第47回ピティナ・ピアノコンペティション 連弾初級B 沖縄地区本選 (優秀賞) 2年 玉那覇 紗菜 4年 玉那覇 航
- 校内童話お話し会学校代表
1年 國吉 真理華 5年 浦崎 ななせ



※明日26日、壺屋小学校(低学年の部)、泊小学校(高学年の部)で行われる那覇市本庁ブロック大会に出場します。